



H. Puebla de Z. a 4 de junio de 2013

El IEE se suma al esfuerzo de blindar elección del 7 de Julio

El Instituto Electoral del Estado de Puebla, se suma a los esfuerzos para blindar la elección del próximo 7 de julio y de esta manera garantizar que sean respetados los derechos políticos y electorales de los ciudadanos así como que el sufragio se ejerza de manera libre.

Para ello, el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez, asistió a la reunión presidida por el Gobernador del Estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, en la que también estuvieron presentes Alfredo Orellana Moyao quien es el Titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE); el Delegado de la Secretaría de Gobernación Manuel Castañeda Rodríguez, así como el Secretario General de Gobierno Luis Maldonado Venegas y Víctor Carrancá Bourget Procurador General de Justicia.

Con el objetivo de seguir contribuyendo a una cultura democrática, este Instituto participará al igual que los asistentes, del “Programa de Trabajo Específico para la Prevención, Atención y Seguimiento de Denuncias de Delitos Electorales y Responsabilidades Administrativas”, en el que la FEPADE será la encargada de capacitar a funcionarios públicos y ciudadanía en general en materia de delitos electorales.

El Instituto Electoral del Estado de Puebla, a través de su Consejero Presidente Guerrero Ramírez, reiteró que los próximos comicios se llevarán a cabo de manera transparente y apegados a la legalidad. Y que es responsabilidad de todos los niveles de gobierno y dependencias, participar con acciones como ésta para dar certidumbre del proceso electoral a los ciudadanos poblanos.

ATENTAMENTE

Coordinación de Comunicación Social.